



DF combatirá conflictos sociales con serie de conciertos

La Razón

Online

*Miércoles, 25 de
junio de 2014 /*

rubeng

Foto: Especial

La Fundación Anna Zarnecki con apoyo del Consejo Nacional para la Cultura y las Artes (Conaculta) iniciarán una serie de conciertos, talleres y exposiciones de música de África Occidental en el Distrito Federal, con el objetivo de disminuir conflictos sociales a través de la música.

El proyecto arrancará el próximo 5 de julio en la Casa del Lago del Bosque de Chapultepec, donde un grupo senegalés conformado por dos Griots africanos -músicos protectores de la paz- y compositor mexicano Daniel Santos Diébaté, quienes ofrecerán un concierto gratuito que invitará a la reflexión y la reconciliación de la sociedad.

El objetivo es viajar a zonas de conflicto en México para promover la música de los Griots, que ha jugado un rol de mediación, unificación y preservación de la paz en situaciones de conflicto armado, desplazamiento, violencia, discriminación, enfrentamiento religioso e ideológico en diferentes partes del mundo.

De esta manera, los organizadores pretenden desarrollar músicos mexicanos protectores de la paz y disminuir los conflictos a través de las experiencias musicales.

Los Griots son narradores de historias, quienes mediante la música buscan generar mayor conciencia entre las personas y buscar la reconciliación de la sociedad.

Daniel Santos Diébaté fue aceptado en 2012 dentro un linaje de Griots del clan Diébaté en Senegal, con la finalidad de recibir las enseñanzas de la tradición. Junto con los músicos africanos Djiby y Babou Diébaté, este último maestro de la kora, explora formas de adaptar y modernizar la tradición Griot auténtica en vías de extinción y sus estrategias de resolución de conflictos a través de la música.